



# El país requiere un entorno propicio para invertir: CEESP

Plantean instrumentar una política económica que incentive la formación de capital humano y físico

**IVETTE SALDAÑA**

—[maria.saldana@eluniversal.com.mx](mailto:maria.saldana@eluniversal.com.mx)

Ante un complicado escenario en el frente nacional como en el exterior, México requiere potenciar el bienestar de la población, lo que depende de garantizar un entorno que promueva los negocios, destacó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

En su Análisis Económico Ejecutivo semanal, la institución destacó

que ante al debilitamiento que muestran los principales indicadores económicos, aumenta la incertidumbre y se reducen los índices de confianza empresarial.

Además de la desaceleración en la evolución de la economía, las causas sustanciales son un posible estancamiento de la economía de Estados Unidos y los posibles efectos de su política arancelaria, detalló.

“Pero la mayor preocupación se centra en los efectos que pueda tener la reforma judicial, sobre todo tras el gran abstencionismo que marcó la elección del Poder Judicial 2025”, advirtió el CEESP.

Ante ello, los especialistas del Centro destacaron que es esencial iniciar la instrumentación de una

**0.08%**  
**PROYECTAN  
ANALISTAS  
QUE SERÁ EL  
CRECIMIENTO**  
 de la economía este año, señala una encuesta de Banxico.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**El debilitamiento de los principales indicadores económicos aumenta la incertidumbre y reduce la confianza empresarial, advierte la OCDE.**

política económica que otorgue incentivos a la formación de capital humano y físico, a la inversión en innovación y tecnología y sobre todo a consolidar un Estado de derecho confiable y funcional.

“Si no hay certidumbre en el marco jurídico en el que operan los inversionistas, es decir, estabilidad en

las reglas del juego, los niveles de inversión en México continuarán siendo insuficientes”, recalcó. “Es imperativo generar un ambiente propicio para la inversión para elevar los niveles de crecimiento”.

Para el CEESP, el país requiere de un mayor ritmo de crecimiento de manera sostenida con el objetivo de

mejorar el bienestar de la población. “Ese debe ser el compromiso puntual del gobierno”, dijo.

La incertidumbre reduce los índices de confianza empresarial y las expectativas de crecimiento para este y el próximo año, agregó.

Esta falta de certeza tiene que ver también con la política arancelaria de Estados Unidos, así como el freno en la economía del país vecino.

El CEESP recordó que los especialistas consultados por el Banco de México ajustaron a la baja sus expectativas de crecimiento para este y el próximo año, ubicándolas en 0.08% y 1.36%, respectivamente.

Detalló que ve tres factores que podrían debilitar el crecimiento económico. “En primer lugar, una política proteccionista de comercio exterior, como consecuencia de las acciones arancelarias de los Estados Unidos”, señaló.

En segundo lugar están los problemas de inseguridad pública en el territorio nacional. Por último, la incertidumbre sobre “todo por la debilidad de los principales indicadores económicos”, mencionó. ●